
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間          1777回 7月 14日             №1767

■出席報告      （会員 50名内出席免除 10名） 

会員数 出席者 出席率 6月 16日修正出席率 

（50）43 36 83.72％ 80.85％ 

 

中島前会長から渡邉会長へハンマータッチ 

 

国歌 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 大瀧会員 

「4つのテスト」唱和 

来賓 森健輔ガバナー補佐 村林顧樹グループ幹事 

地区内来訪者  

東京リバーサイド RC会長下川 芳延さん 

米山奨学生ホアン・アンティマイさん 

会長挨拶 

伝統ある東京上野ロータ

リークラブの第４２代会長

を務めさせて頂く事となり

ました。大役を仰せつかり

その責任の重大さに身の

引き締まる思いで一杯です。 

2025～2026度 RI会長に指名されていたマリオ・セ

ザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏は、テーマとして

Unite for Good（よいことのために手を取りあおう)を今

年度のテーマとされましたが就任の 3週間前の６月１

０日に突然、個人的な理由およびビジネス上の義務に

より辞任を表明されました。RI理事会はフランチェス

コ・アレッツォ氏（イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ） 

を 2025-26年度国際ロータリー会長に新たに選出い

たしました。 また、会長メッセージは変更されず、マリ

オ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の Unite for 

Goodがそのまま引き継がれるとの発表がありました。

東京上野ロータリークラブも会員同士がよいことのた

めに手を取り合い、有意義な奉仕活動の実践を通じて

地域社会に貢献し、また会員全員が素晴らしいクラブ

ライフを過ごして行けるようにしてまいりたいと思いま

す。会員の皆様のご指導ご協力を賜りまして根本幹事

と共にしっかりとクラブを運営させて頂きますので宜しく

お願い致します。 

８月９日に昨年に続きシーボニアヨットクラブでのク

ルージング＆BBQを開催することになりましたので多く

の皆様のご参加をお願い致します。 

昨日、東京上野ローターアクトクラブ７月第一例会に、

根本幹事小林会員、小林会員のお嬢様と参加して、高

会長の所信表明を聞いて来ました。上野ローターアク

トクラブも今年度から２名の会員が増えて１０名体制で

活発に活動をしていくそうです。７月２８日の夜間例

会、８月９日のシーボニアヨットクラブでのクルージング

＆BBQにもローターアクトのメンバーが参加するとの

事です。今年度も上野ローターアクトクラブ、宝仙学園

インターアクトクラブと共に様々な奉仕活動をして行き

たいと思います。 

向井副会長 乾杯 

新年度が始まりまし

た。中島直前会長、三

輪直前幹事、役員の

皆様、一年間ありがと

うございました。 
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そして渡邉会長、根本幹事、今年度役員の皆様、これ

から一年間よろしくお願い致します。 

脈々と引き継がれる東京上野ロータリークラブが益々

発展しますよう乾杯。 

中島前会長・三輪前幹事に記念品贈呈 

 

来賓挨拶 

森健介ガバナー補佐 

皆様こんにちは。

台東荒川グルー

プガバナー補佐

の森と申します。

所属は東京浅草

RCで、6/30まで

は会長をしており

ました。渡邉会長、根本幹事の新しい年度が始まり、

誠におめでとうございます。第 2580地区では、浅草

RC所属の中川ガバナー年度がスタートし、当クラブか

ら地区にたくさんの人が出ております。台東荒川グル

ープという横の繋がり、中川ガバナーとの縦の繋がり

を通して、台東荒川グループを盛り立てていきたいと思

っております。 

中川ガバナーのテーマ「クラブをもっと元気にしよう」

「例会を楽しくしよう」「地域社会に役立つ活動をしよう」

「デジタルをうまく役立てよう」最後に「良いことはマネし

よう」となっております。中川ガバナーご自身がデジタ

ルに強く、浅草 RCでも毎回例会の WEB中継をしてお

ります。他のグループではＺＯＯＭ例会も行っているよ

うです。このようにデジタルをうまく使ってコミュニケー

ションを深めていければと思っております。9/22はガ

バナー公式訪問があり、また村林グループ幹事とお邪

魔をいたしましてスムーズな公式訪問となるよう努めて

まいります。 

7/28夜間例会と伺っておりますが、浅草 RCでもクラ

ブ協議会後の 2次会はビアガーデンとなっておりま

す。またその際にはお目にかかれることを楽しみにし

ております。 

会長報告 第 1回理事会報告 

1審議事項 

1）出席義務規定免除者について → 承認 

■大瀧会員、関岡会員、今村会員、金原会員、木村会

員、尾中会員、常盤会員、高野会員、松尾会員、鳩山

会員 以上１０名。 

2）メーキャップのビジター費用について → 承認 

■値上げせずに、例年通りの金額で行う。 

3）小佐田会員退会の事後承認について → 承認 

■既に 7月 1日にタイへ赴任しているので、前年度末

付（6/30）での退会を承認する。今後、衛生クラブが出

来た際には、同クラブへの入会をお誘いする。 

４）2028-29年度ガバナー（ガバナーノミニーデジグネ

ート）候補者推薦 → 継続審議 

■「ガバナー候補者推薦」について、クラブフォーラム

を開催する方向で検討する。 

■候補者推薦の提出期限が 9月 1日（月）なので、そ

れまでにフォーラムの具体的内容と開催日程について

検討する。 

5）上野警察署創立 150周年記念事業実行委員会から

の寄付金募集について → 承認 

■予備費から寄付する。 

■少年柔剣道交通少年団支援は計画通りとする。 

6）8/9（土）シーボニアクルージング＆バーベキューに

ついて 

■集合場所：リビエラシーボニアハーバー事務所、 

11：30 

■会費：会予算からの負担なし。 

■上野 RAC メンバーの会費は、会予算で半額負担し

とする。→ 承認 

7）7月夜間例会について 

■7月 28日（月）18：00～例会を開催し、終了後、上野

精養軒ビアガーデンで懇親会 

■懇親会費は予算で賄える為、追加徴収なし。 

■石垣ロータリークラブから今西会長、木下幹事、黒

島 65周年実行委員長、吉田親睦・研修委員長の 4人

が表敬訪問で来会する。 

■上野 RAC との合同例会とし、今年度上半期分の活

動費補助金を渡す。 

■上野 RAC メンバーの懇親会費は会予算で負担し、

3,000円とする。→承

認                                      

1協議事項 

1）第 2回クラブ協議会について 



■7月 7日（月）本日、13：00～開催 

① 渡邉会長方針 

② 中島前年度会長挨拶 

③ 三輪前年度幹事挨拶 

④ 向井パスト会長 歓送迎の言葉 

⑤ 根本幹事挨拶 

⑥ 新年度理事・役員集合写真 

2）第 1回クラブフォーラム（クラブ奉仕）について 

■7月 14日（月）13：00～開催。クラブ奉仕の各委員

長から方針を発表。 

⑦ クラブ奉仕：佐谷委員長 

⑧ クラブ運営：相澤委員長 

⑨ クラブ親睦：冨坂伸吾委員長 

⑩ 会員増強：中澤委員長 

⑪ 会員選考：園部委員長 

⑫ 職業分類：長岡委員長 

⑬ ロータリー情報：長岡委員長 

■委員長が出席できない場合は、代理を立てること。 

3）オープン例会について 

■今年度 2回の開催を予定。時期は 10月・5月頃 

■今後、中澤会員増強委員長と調整する。 

4）家庭集会について 

■今年度 3回の開催を予定。 

■開催日程とテーマを早めに決めて、長岡ロータリー

情報委員長と調整する。 

5）青少年交換学生受入れ状況について 

■受入れ学生のワランヤさんのプロフィールを紹介。 

■クラブ内のホストファミリー引受状況は、小林会員（3

ヶ月）、渡邉会員（3 ヶ月）、新保会員（1 ヶ月）、樋口会

員（3 ヶ月）が決まり、10 ヶ月までは目途が立った。引

き続きホストファミリーの募集を募る。 

■7月 3日に地区青少年交換委員会主催のカウンセ

ラー・ホストファミリー会議が開催され、宇木会員、渡邉

会長奥様、小林会員ご夫婦、新保会員、樋口会員、根

本幹事が参加。 

■学生の来日は 8月 2日（土）、その後地区のサマー

キャンプ研修が 8月 12日（火）まであり、同日に第 1

ホストファミリー（小林会員）が迎えに行く。 

■会議で配布された「来日学生受入れの手引き」に従

い準備する。 

6）事務局通帳引き出し限度額について 

■引き出し限度額は前年度同額の 150万円とする。 

■幹事が毎月、送金履歴等をチェックする。 

7）通帳口座名義について 

■銀行通帳口座の名義は現在、新保会員の名前とな

っているが、前年度同様に名義変更はせず、そのまま

使用する。 

8）東京練馬西ロータリークラブからの合同例会開催依

頼について 

■東京練馬西ロータリークラブから先方主催での合同

例会開催の依頼が次の通りあった。 

2月 9日（月）夜間、会場：ホテルカデンツァ東京 

■今年度の合同例会開催を了解する旨、返信すること

にした。 

9）ポリオ撲滅募金活動、献血活動の日程等について 

■ポリオ撲滅募金活動の日程は上野さくらフェスタ開

催中の 3月 28日（土）とする。 

■上野公園献血活動の日程は 5月 30日（土）で調整

する。 

1報告・連絡事項 

1）中川ガバナー公式訪問について 

■訪問日は 9月 22日（月） 

■タイムスケジュール 

 会長・幹事との打合せ 10：40～11：00 

 クラブ協議会       11：00～12：15 

 例会            12：30～13：30 

 （ガバナー卓話 30分） 

2）森ガバナー補佐、村林グループ幹事訪問について 

■7月 7日（月）本日 表敬訪問 

■8月 25日（月） ガバナー訪問に向けた事前訪問 

13：00～第 3回クラブ協議会を開催 

3）中国高校生日本語作文コンクールについて 

■表彰式：7月 25日（金）10：00～夜 

ミズホ株式会社の会議室にてオンラインで参加する。 

■長岡国際委員長、渡邉会長、根本幹事の 3名が対

応。 

■特別受賞者の学生の来日クラブ表敬訪問は、10月

20日（月）。 

4）石垣ロータリークラブへの表敬訪問について 

■7月 23日（水）の石垣ロータリークラブの例会に、渡

邉会長、根本幹事、中島前年度会長、三輪前年度幹

事の 4人で表敬訪問する。 

5）7月 7日（月）渡邉会長、根本幹事を励ます会につ

いて 

■本日 18時より上野精養軒 3階「桐の間」で開催。 

■会員 38名、事務局橋本さんが参加。 

■会費は現金で徴収する。 

6）2025-26年度 RLI受講者について 



■永井会員（全 Part）、園部会員（PartⅡのみ）、根本

会員（PartⅡのみ）の 3人を登録。 

7）「オンライン例会出席」実施について 

■前年度と同様、今年度もオンライン例会出席の運営

を実施する。 

8）前年度最終例会での指摘について 

■最終夜間例会で何故会費を徴収するのか、退会さ

れる阿部会員、山本会員のご挨拶が何故無かったの

かというご指摘があった。 

 

幹事報告 

RI関係 7月ロータリーレート 1 ドル 145円 

ガバナー月信 7月号、バギオだより 7月号は掲示板を

ご覧下さい。 

RC日本酒部からイベントのお知らせ、掲示板をご覧下

さい。 

東京北ロータリークラブ青山典裕会長より祝電をいた

だいております。 

「東京上野ロータリークラブ 会長 渡邉恭司様 

2025-26年度の初例会を心よりお祝い申し上げます。

会員各位のご健勝と貴クラブの益々のご発展を祈念

致します。」 

 

地区からの委嘱状授与 

拡大増強委委員長、クラブ運営支援副委員長（会員増

強担当） 長岡会員 

  

国際大会参加推進委員長、日台親善会議地区副代表 

冨坂伸吾会員 

 

 

 

 

米山奨学副委員長 塚田会員 

 

ローターアクト委員 向井会員 

 

国際大会参加推進委員 

 
奉仕プロジェクト委員 中島会員 

 

拡大増強委員 中澤会員 

 

他クラブ関係 例会変更は掲示板をご覧下さい。 

上野 RC関係 本日、メールボックスに今年度事業計

画と名簿 2冊を配布致しましたのでご確認下さい。名

簿 P2大幅な修正がありますので、差替え用のシール

をご用意いたします。 

委員会関係 

冨坂親睦委員長 本日 18時から渡邉会長、根本幹事

を励ます会がございます。親睦委員の皆様に準備のた

め 17時半にはお集まり下さい。 



今年度も引き続き結婚記念日にお花、誕生日に季節

のフルーツをお届けいたします。 

 

結婚記念日 7/2関岡会員 7/6冨坂伸吾会員 

お誕生日 7/5髙野会員 7/11杉本会員 

30秒スピーチ 杉本会員 

今年で 58歳になります。長男が今年 8月から私の会

社に入社することになり、気持ち的に楽になったといい

ますか、楽しみが増えました。仕事に余裕ができました

ら、皆様とのロータリー活動にも活躍できるかなと思っ

ておりますので、今後とも引き続きご指導よろしくお願

い致します。 

ニコニコボックス 

東京リバーサイド RC会長下川芳延さん 初めまして、

東京リバーサイドロータリーより伺いました、本年度会

長を拝命いたしました下川と申します。〃例会所をつ

かわせていただきます。今年度もよろしくお願い致しま

す。 

渡邉会長 本日より新年度が始まりました。根本幹事

と共に一年間しっかりとクラブを運営していきたいと思

いますので、皆様のご協力をお願い致します。 

ガバナー補佐森様、グループ幹事村林様ご来会あり

がとうございます。 

大瀧会員 会長・幹事、理事会の皆さん、創造とパフォ

ーマンスの起きる一年を期待します。 

中島会員 渡邉年度のスタートです。盛り上げていきま

しょう！ 

三輪会員 昨年度は、幹事として皆様、お世話になり、

ありがとうございます。今年度も変わらずに頑張ってい

きたいと思います。よろしくお願い致します。 

西山会員 誕生日・結婚記念日の素敵なお祝ありがと

うございました。 

宇木会員 先日、今期の青少年交換プログラムの説明

会に参加しました。カウンセラーの担当を引き受けた

者のなかなかの重責でぜひ皆様のお力をお借りしな

がら一年間のミッションを遂行したいと思いますのでよ

ろしくお願い致します。 

 

☆2025-26年度のスタートです。渡邉会長、根本幹事

の門出を祝して。理事の皆さん、一年間よろしくお願い

します。 

 

木村会員、今村会員、園部会員、山下会員、塚田会

員、向井会員、長岡会員、永井会員、吉田会員、冨坂

和弥会員、江口会員、定方会員、押見会員、八巻会

員、佐谷会員、中村会員、中澤会員、安藤会員、水門

会員、古藤会員、相澤会員、新保会員 

 

冨坂伸吾会員 ☆＋結婚祝いのお花が届きました。あ

りがとうございます。 

杉本会員 ☆＋阪神タイガーズ 8連勝。破竹の勢いで

7月中にマジック点灯お願いします。 

木内会員 ☆＋私事ではございますが、先日無事に結

婚式を執り行いました。ご多用の中ご列席くださった皆

様に心より御礼申し上げます。また、準備期間中には

多くの方々にご協力いただき改めて感謝申し上げま

す。また、今回、会場の都合によりご招待できる人数

が限られていたため先着順でのご案内とさせていただ

きました。またお声がけの際にはご祝儀などでご負担

お掛けしてしまうことを避けたく控えさせていただきまし

た。それにもかかわらずご報告を差し上げた際には多

くのあたたかいお言葉をいただき胸がいっぱいになり

ました。ありがとうございました。今後も穏やかであた

たかな家庭を気付いてまいりますのでどうぞ引き続き

見守って下さると幸いです。 

根本幹事 今年度、幹事として渡邉会長を支え、クラブ

会員の皆様のために一年間しっかり努めてまいります

ので、ご指導ご協力のほどよろしくお願い致します。 

 

（本日の合計 190,000円） 

（本日までの累計  190,000円） 

 

第 2回クラブ協議会 

渡邉会長方針 

 

伝統ある東京上野ロータリークラブの会長を務めさ

せて頂く事となりました。大役を仰せつかりその責任の

重大さに身の引き締まる思いで一杯です。会員の皆様

の御指導、御協力を賜りまして、更なる未来へ向けて

の礎を築ける様、１年間努力して行きたいと思います。 



クラブの現状を見つめ直し、良い伝統は継承し、新

しい文化も取り入れ、良い変化を生み出し、地域や社

会のニーズを掘り起こして奉仕活動を実践し、公共イメ

ージと認知度の向上を図り、姉妹クラブとのより一層の

「つながり」を深めて行きたいと考えています。 

2025～2026度 RI会長に指名されていたマリオ・セ

ザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏は、テーマとして

Unite for Good（よいことのために手を取りあおう)を今

年度のテーマとされましたが就任の 3週間前の６月１

０日に突然、個人的な理由およびビジネス上の義務に

より辞任を表明されました。RI理事会はフランチェス

コ・アレッツォ氏（イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ） 

を 2025-26年度国際ロータリー会長に新たに選出い

たしました。 また、会長メッセージは変更されず、マリ

オ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の Unite for 

Goodがそのまま引き継がれるとの発表がありました。 

このＲＩ会長テーマを受け、2580地区 中川雅雄ガバナ

ーは今年度の地区の基本方針、大きな目標として以下

の事を提唱されました。 

1. クラブをもっと元気にしよう 

例会を楽しくしよう 

2. 地域社会に役立つ活動をしよう 

3. デジタルをうまく役立てよう 

＋ ONEよい事はマネしよう 

今年度東京上野ロータリークラブの会長方針は「ロー

タリーの基本を見つめ奉仕活動を通じて地域社会に貢

献しよう」とさせて頂きます。 

わがクラブはここ３年程で２０名以上の会員が入会致し

ました。新しい会員にはロータリーをしっかり学んでほ

しいと思います。 

またすべての会員にロータリーの基本理念目的として

の４つの事 

第 1  知り合いを広めることによって奉仕の機会とす

ること； 

第 2  職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  

第 3  ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

および社会生活において、日々、奉仕の理

念を実践すること；  

第 4  奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を推

進すること。 

この基本理念を改めて見つめ直してほしいと思いま

す。 

会員の皆様には「ロータリーの基本を見つめ奉仕活動

を通じて地域社会に貢献しよう」を 

合言葉に、今年度４０回目を迎える東京藝大旧奏楽堂

コンサート、上野恩賜公園での献血活動、ポリオ撲滅

募金活動、石垣 RC,台北龍山 RC との姉妹クラブ交

流、中国作文コンクール、東京上野ローターアクトクラ

ブ・宝仙学園インターアクトクラブへの協調支援、青少

年下谷神社大祭神輿体験、親睦旅行会、美食会等の

行事に積極的に参加して頂き、会員相互の親睦を深

め、ロータリー活動を楽しんで頂きたいと思います。 

当クラブの持つ伝統、地域性、独自性、団結力を遺憾

無く発揮して、奉仕活動の実践をして地域社会に貢献

して行きたいと思います。 

今年度クラブの重点目標は、 

第１に会員増強 ５８人体制へ  

会長方針を決めたときは会員数が５３名でしたので５

名の増強を目標にしていましたが６月末で３名の退会

があり会員数が５０名となりましたので８名の会員増強

を果たしたいと思います。今年度もオープン例会を２回

開催する予定です。オープン例会を有効に活用し会員

増強を果たしたいと思います。 

第２に魅力ある例会運営による出席率の向上、とさせ

て頂きます。 

魅力ある例会を開催することにより出席率の向上を図

り、また退会防止につなげていきたいと思います。 

今年度は周年記念など特別な行事はありませんが会

員の皆様が楽しんで頂ける記憶に残る一年にしていき

たいと思います。不慣れで至らない点が多々あるかと

思いますが、根本幹事と共にしっかりとクラブを運営し

てまいりたいと思いますので会員の皆様のご支援ご協

力をお願い申し上げます。 

中島前年度会長挨拶 

改めまして、

前年度一年

間、皆様には

大変お世話に

なりました。こ

の場をお借り

して、御礼申し

上げます。ありがとうございました。 



いよいよ 2025ー26年度渡邉会長年度がスタートし、

「ロータリーの基本を見つめ 奉仕活動を通じて地域社

会に貢献しよう」という会長方針を示されました。 

その中に「クラブをもっと元気にしよう」とあります。クラ

ブが元気でいられるには、そこにいる会員ひとり一人

が元気でないといけません。 

元気でいるためには、会員 1人ひとりが互いに愛をも

って接し、しっかりコミュニケーションを取り、いい関係

を築いていくことが大切で、そこから生まれたアイディ

アが例会を楽しく、また地域社会に役立つ活動へと繋

がっていくのだと思います。 

本年度は、私も裏方でしっかり渡邉会長を支え、活動

していきたいと思います。 

 

三輪前年度幹事挨拶 

みなさんこん

にちは。昨年

度、幹事を一

年間務めさ

せていただき

ました。知識

や経験がそ

れほど多くな

い中でスタートし、多々至らぬ点があったと思います

が、何とか無事に終えることができたのも、中島直前

会長はじめ皆様おかげです。本当にありがとうござい

ました。 

幹事としては例会や理事会の運営や各種行事の親

睦活動、奉仕活動を行ってまいりましたが、例会を

中心にした運営の重要さをあらためて学んだ一年で

した。やはり幹事というのは、運営の要であり、自分

のチェックが甘くなると組織がゆるくなり、目配り気配

りが効いていると組織全体の質が向上すると思いま

す。うまくできなかった時も多々あったのですが、そ

の時々に、事務局の橋本さん、メンバーの皆様に助

けていただきまして本当に感謝申し上げます。 

本年度は、渡邉会長のもと、根本幹事になりました

が、幹事として大変プレッシャーのかかる大事な今

日の初日を根本幹事はうまく進められたと思いま

す。私自身もこれからも、変わらずに精一杯努めて

まいりますので今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお

願いいたします。一年間本当にありがとうございまし

た。 

向井パスト会長 歓送迎の言葉 

 

中島直前会長、三輪直前幹事、役員の皆様、一年間

お疲れ様でございました。「愛を持って 新時代への第

一歩を踏み出そう」というテーマにふさわしくとても楽し

い一年を過ごさせていただきました。ありがとうござい

ました。そして渡邉会長、根本幹事、今年度役員の皆

様、会長方針の「ロータリーの基本を見つめ 奉仕活

動を通じて地域社会に貢献しよう」というなかで、様々

な行事に積極的に参加し、会員相互の親睦を深め、楽

しんでいただきたいとのことですが、まさに行事に参加

することがロータリーライフを楽しむことだと思います。 

私も毎日をどうやって楽しんでロータリーライフを過ご

そうかと考えております。ぜひ一年間、よろしくお願い

致します。これをもちまして歓送迎の言葉とさせていた

だきます。 

根本幹事挨拶 

改めまして本

年度渡邉会長

のもと幹事を

務めさせてい

ただきます根

本でございま

す。ロータリー

歴も浅く、わか

らないこと、戸惑うことも多々あろうかと思いますが、し

っかりと誠心誠意、渡邉会長を支えながらクラブの運

営に尽力してまいります。大変なことが多いかと思いま

す。ただこういった機会はなかなか得られません。ロー

タリーは人生道場といったことも聞きます。幹事という

経験を積ませていただき、皆様と一緒に円滑なクラブ

運営を行っていくことで、また自分自身もひとまわりふ

たまわりと成長できればと思っております。不慣れなこ

とも多いかと思いますが、ぜひ皆様のご指導、ご協力

を賜りまして、一年間よろしくお願い致します。 
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佐谷会長エレクト 

 

 

7/21（月）祝日休会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の例会予定やイベント案内 

 

7/19（土）米山記念奨学生交流会 

 

7/25（金）中国高校生日本語作文表彰式・審査会 

 

次回の例会 

7/28（月）18：00～ ＠上野精養軒 

ビアガーデン・RAC合同夜間例会 

本日の例会 

7/14（月）12：30～例会 ＠上野精養軒 

第 1回クラブフォーラム（クラブ奉仕） 

 

 

 

 

 

 

 


